



An den Grossen Rat

15.5097.02

GD/P155097

Basel, 29. April 2015

Regierungsratsbeschluss vom 28. April 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „wie ist es mit Hygienestandards in Basel“

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„Ich sorge mich sehr, weil beim Bäcker und Metzger die Verkäuferinnen auch Geld einkassieren. Das ist nicht okay. Und ich vermisse bessere Hygienestandards. Mit den gleichen Händen wird Geld, das auch Drogen-Spuren aufweist und Wurst und Brot angefasst. Igitt.

1. Wer kann das in Basel überprüfen?
2. Müssen Bäcker-Verkäuferinnen Handschuhe tragen? Gibt es in Basel diese Pflicht?
3. Müssen Fleisch-Verkäuferinnen Handschuhe tragen? Gibt es diese Pflicht in Basel?

Eric Weber“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Die Hygiene in Basler Lebensmittelbetrieben wird vom Lebensmittelinspektorat des Kantonalen Laboratoriums Basel-Stadt nach Schweizerischen Hygienestandards regelmässig kontrolliert.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin